



Diakoniestiftung Lebens-Wert praktiziert Nächstenliebe

Durch die zahlreichen Einrichtungen der Diakonie werden in Stadt und im Dekanatsbezirk Neumarkt vielfältige Aufgaben wahrgenommen. Zu den Einrichtungen gehören das Altenheim Martin-Schalling-Haus am Schlossweiher, das Seniorenzentrum Pyrbaum, die Ambulante Pflege, der Mittagstisch, die Kirchliche Allgemeine Sozialarbeit (KASA), die Suchtberatung, die Flüchtlings- und Integrationsberatung, der Sozialpsychiatrischer Dienst (SpDi) und der Leb-mit-Laden.

Als Menschen sind wir auf Gemeinschaft hin angelegt. In den unterschiedlichsten Situationen unseres Lebens brauchen wir dabei auch professionelle Hilfe. Das geschieht u.a. durch die Diakonie. Sie ist eine christlich motivierte, professionelle Hilfe, mancher spricht auch von der ausgestreckten Hand Gottes in die Gesellschaft hinein. Diakonie heißt übersetzt „Dienst“. Der Dienst an den Menschen steht also im Mittelpunkt der jeweiligen Angebote.

Die Diakoniestiftung Lebens-Wert fördert dieses vielfältige Angebot und ist dafür auf Spenden und Zustiftungen angewiesen. Durch Ihren finanziellen Beitrag tragen Sie persönlich dazu bei, Projekte der Diakonie vor Ort zu ermöglichen und so die Achtung vor der Würde des einzelnen Menschen in den unterschiedlichsten Lebensphasen und Zusammenhängen zu wahren.

Nähere Einzelheiten zur Diakoniestiftung Lebens-Wert und die Kontaktdaten entnehmen Sie bitte dem ausgelegten Flyer.